

La feuille des Mimosas

Les fêtes du mois : fête de Pâques

Malgré un temps maussade, le soleil était au rendez-vous dans la maison ! De nombreuses décorations aux teintes pastel, un succulent repas de fête et une chasse aux oeufs en chocolat dehors, a animé cette journée.



Anniversaires : retour en images sur les anniversaires de M. Cisco, de Mme Garcia et de Mme Salama.



Départ de Mme Pedrazzini : après plus d'une année chez-nous, nous avons organisé une petite fête de départ pour Mme Pedrazzini qui a déménagé dans une autre résidence. Ce fut l'occasion de lui souhaiter un bon départ dans son nouveau lieu de vie.



Anniversaires d'avril

- M. Albor, le 03
- Mme Faggion, le 7
- Mme Bachmann, le 11
- M. Pacios, le 20

Deux points sur l'équipe :

Bienvenue Marie !

« Je m'appelle Marie Bucher, Bucher vient tout droit de la belle capitale valaisanne, Sion. Je suis arrivée à Genève début février parce que j'ai toujours eu une bonne entente avec ses habitants et pour sa belle culture. J'ai rencontré les résidents de la Fondation Mimosas et wouah, j'ai découvert une belle communauté de personnalités ! Je me réjouis de les connaître d'avantage ainsi que son personnel soignant. Je suis très heureuse de pouvoir guider les uns et les autres dans leur chemin de vie grâce à ma fonction de responsable de soins pendant que Serap prend soin d'elle. Bien à vous tous, Marie Bucher ».



Bon vent Sylvie !

Départ de Sylvie, notre super stagiaire qui était parmi nous depuis 21 mois. Toute la résidence va la regretter et lui souhaite tout de bon pour la suite de sa carrière.

Nos photos du mois:

On profite des floraisons de notre magnolia et de notre cerisier du Japon ! Du rose du rose et du rose, sur fond bleu, c'est encore mieux ! Le jardin respire de couleurs et invite à la ballade méditative.



Les inspirations de Mme Magliola

Top à une fête du presque printemps.

Le printemps est arrivé symboliquement avant la date officielle, car le 8 mars déjà est célébrée

« La Journée de la Femme » ce qui nous a valu à nous autres, les résidentes féminines, une invitation à aller manger dans un restaurant de Versoix, sous la houlette d'Isilda, de Patricia et de Claudia. Nous n'avons hélas pas eu le soleil avec nous. Il était occupé ailleurs, ce coquin, ce filou, ce voyou, ce lâcheur.

Les repas étant à la carte, chacune de nous a choisi son plat. Nous étions attendues à ce restaurant, car nous avons eu la surprise de voir un très joli décor de tables. Mais l'instant le plus inattendu a été d'être attendues au deuxième portail par un membre du personnel qui tenait dans ses mains un petit panier rempli de roses. Tel un magicien, il en a tiré une pour chacune d'entre nous ! Ne trouvez-vous pas, vous autres lecteurs masculins que ce fut une image inoubliable ?



Sortie en individuel :

Sortie Mac Do : en arrivant au Mac Donald de Meyrin, Monsieur Kolly a choisi lui même et payé son menu avec fierté. Monsieur Kolly aime se confier et parle de ses souvenirs d'enfance et de sa vie d'adulte. Nous avons fini ensuite en terrasse pour profiter des derniers rayons du soleil.



Activités de groupe

Sortie à Versoix : comme chaque année, le tant attendu Festichoc à Versoix (le Festival du chocolat) a régalé nos yeux et nos papilles ! Nous avons pris le temps de nous promener entre les stands, de déguster des échantillons de chocolat et de prendre un bon goûter...chocolaté bien entendu !



Sortie spectacle : dimanche, nous sommes allés voir un spectacle de stand up à Genthod ! 4 artistes se sont succédés sur scène pour nous faire rire; la mission fut accomplie ! Nous avons passé un très bon moment !



Sortie théâtre : trois résidents sont sortis au théâtre de l'Espérance pour aller voir la pièce "Crise de nerfs à la météo" qui parlait justement de climat, de politique et de mauvaises blagues. Le tout avec un très beau jeu d'acteurs et beaucoup d'humour.



Ateliers décorations de Pâques : retour sur un après - midi créatif à Genthod organisé par la commune. Une artiste était là pour encadrer la création de très belles décorations de Pâques. Chaque participant a reçu la même base de matériel mais a pu laisser libre court à sa créativité ! Ce fut un moment de concentration et d'échanges enrichissants. Nos résidents sont rentrés fièrement avec leurs œuvres d'art, heureux de ce moment de partage hors de l'EMS.

